

Comunicado de prensa

10 de septiembre de 2024

Asociación Europea de Operadores de Infraestructuras Inalámbricas - EWIA

Marco Patuano, nuevo Presidente de EWIA

Bruselas, 10 de septiembre de 2024

La Asociación Europea de Operadores de Infraestructuras inalámbricas (EWIA – European Wireless Infrastructure Association), la principal asociación empresarial de proveedores mayoristas de infraestructuras inalámbricas en Europa, se complace en anunciar el nombramiento de Marco Patuano como nuevo Presidente de la Asociación con efecto inmediato. Patuano sucede en el cargo a Tobías Martínez, cuyo mandato finalizó el pasado 31 de agosto tras haber liderado con éxito la entidad a lo largo de los últimos cuatro años. "Agradecemos a Tobías su compromiso con las actividades de EWIA. Su conocimiento y experiencia han sido valiosísimos estos últimos cuatro años en los que hemos entrado en una nueva era", ha destacado Marco Patuano.

El nombramiento del nuevo Presidente de EWIA coincide con el momento en que la nueva legislatura europea está tomando forma orientando al sector hacia una mayor armonización de la normativa sobre conectividad para fomentar los servicios transfronterizos en la UE y la expansión de las redes. En línea con la visión de Marco Patuano que ha manifestado "*Asumir el cargo de Presidente de EWIA es un honor y una gran responsabilidad. Juntos, defenderemos la conectividad fomentando al mismo tiempo la colaboración e impulsando el crecimiento sostenible de nuestro sector, garantizando un futuro digital más brillante para Europa.*"

Marco Patuano es el CEO de Cellnex desde junio de 2023. Cuenta con más de 25 años de experiencia en TIM (Italia). Entre otras responsabilidades como Consejero Delegado del Grupo (2011-2016), Director Comercial-CCO (2009-2010) y Director Financiero (2008-2009). Su trayectoria profesional se ha desarrollado en varios mercados, tanto en Europa como en América Latina. También ha formado parte de los Consejos de Autogrill, Atlantia, GSM Association (GSMA), Utenti Pubblicità Associati y WAC Ltd, entre otros. Es licenciado en Finanzas por la Universidad Bocconi de Milán (Italia).

Acerca de la EWIA

[EWIA](https://www.ewia.org) (European Wireless Infrastructure Association) es la asociación empresarial europea de proveedores mayoristas independientes de infraestructuras inalámbricas. Los miembros de la asociación invierten y gestionan infraestructuras inalámbricas esenciales para la transmisión de voz y datos y otras redes inalámbricas.

EWIA cuenta con una amplia presencia en Europa, con **nueve miembros que operan en dieciséis países europeos** y que desarrollan, compran y operan torres de telecomunicaciones

así como redes de small cells conectadas por fibra en ciudades y todo tipo de edificios necesarias para el 5G. Globalmente los miembros de EWIA han invertido y gestionan más de 100.000 millones de euros en activos de infraestructuras inalámbricas en todo el mundo y gestionan una cartera de más de 195.000 activos en Europa, lo que eleva la cuota de infraestructuras inalámbricas independientes en Europa al 39%.

EWIA aboga por políticas que faciliten y **fomenten la inversión y el despliegue de infraestructuras de red** con el objetivo de que la banda ancha inalámbrica más avanzada esté en todo momento a disposición de los consumidores, las empresas, la sanidad, la seguridad pública y los innumerables sectores que dependen de las conexiones inalámbricas de forma permanente. Esto incluye garantizar una mejor y más rápida conectividad en las zonas rurales.